

SUR

## DEUX INSCRIPTIONS ANTIQUES

TROUVÉES A LYON EN 1867.

---

Deux inscriptions antiques, appartenant aux deux époques extrêmes de la période romaine, ont été exhumées, au mois d'août dernier, d'une tranchée ouverte dans la rue Lanterne, pour l'établissement d'un égout, et ont été apportées sous les galeries du Palais-des-Arts. L'une gravée en très-belles lettres, sur un bloc de choin de très-grande dimension, haut de 1 mètre 87 centimètres et large de 70 centimètres, qui a dû faire partie d'un stylobate, est relative à un prêtre de l'Autel du Confluent et offrirait, si elle était entière, un document sans contredit des plus instructifs. Elle ne présente malheureusement que des commencements de lignes dont la fin, c'est-à-dire la seconde moitié, était contenue sur un autre bloc qui n'a pas été retrouvé. La difficulté de la restitution porte à peu près toute sur un seul mot ; mais à ce simple mot se rattachent des problèmes auxquels il me paraît difficile de répondre.